

Charles Sirioud (1924-2010)

Résistant déporté par le « convoi des Tatoués » du 27 avril 1944

Habitant de Villeurbanne (Rhône), Charles Sirioud est ouvrier typographe depuis 1938 et milite au syndicat du livre. Avec des camarades typographes, il organise en 1942 un atelier clandestin d'imprimerie qui produit des papillons et des tracts appelant à la dissidence.

Agent du Front National de lutte pour l'indépendance de la France (organisation de Résistance fondée par le Parti communiste français), il est arrêté à Lyon le 6 janvier 1944. Il est interrogé puis interné à Montluc dans la Baraque aux juifs. Déporté par le convoi « des Tatoués » parti le 27 avril 1944 à destination d'Auschwitz, il est ensuite transféré à Buchenwald, puis Flossenbürg. Charles Sirioud survit à la déportation, il est rapatrié en France le 26 mai 1945.